

# WEEKLY NEWS

Vol.54 第2607回例会 2021.4.15

今年度会長テーマ ▶▶▶ 七転び八起き！



— プログラム —

- ① 点鐘：野村会長
- ② 合唱：ソングリーダー：榎本会員  
日も風も星も
- ③ 会長挨拶・会務報告：野澤副会長
- ④ 幹事報告：鈴木幹事
- ⑤ 出席報告：相羽会員
- ⑥ ニコニコボックス：会員
- ⑦ 委員長報告
- ⑧ 卓話
- ⑨ 謝辞・閉会点鐘：野村会長



- 会員数：27名
- 欠席：2名
- 免除者：1名
- 出席率：92.31%
- 出席者：24名
- 3週間前出席率  
(修正後)：92.00%

例会日：毎週木曜日 12:30～13:30  
 例会場：八坂神社 社務所  
 〒189-0013 東京都東村山市栄町3-25-1

週報作成：クラブ管理委員長 平野 裕明  
 事務所：〒189-0013 東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101  
 URL：https://hm-rc.org/ h.murayama@eagle.ocn.ne.jp  
 facebook：https://www.facebook.com/HigashimurayamaRC/  
 TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166



会長：野村高章  
 副会長：野澤秀夫  
 幹事：鈴木龍雄  
 副幹事：平野裕明

### ③会長挨拶・会務報告 野澤副会長

野村会長に変わって報告させていただきます。この襷をかけたのは19年ぶりでございます。

#### [理事会報告]

3月収支明細報告/5月理事会をZoomで開催/新入会員歓迎会延期/山本会員の出席免除の承認/IM実行委員長：山本会員/55周年実行委員長：小町会員

### ④幹事報告 鈴木幹事

- ・地区大会礼状の受理
- ・ロータリー財団管理委員エレクト、元RI理事三木明氏より アフリカ平和コンサートの案内  
日本時間4/24(土) 0:00～ 参加料 \$ 50
- ・2021-22年度第2580地区ロータリアン卓話者リストの決定
- ・オープン例会限定 卓話に協力できる会員を募集
- ・コロナ禍における社会奉仕事業アンケート最終報告の受理
- ・聖火リレーサポートスタッフ募集のお知らせ  
オリンピック聖火リレー 7/23 午前～昼頃  
パラリンピック聖火リレー 8/20 午後  
新宿区内ルート 締切 4/28
- ・4月のロータリーレート \$ 1 = 110円
- ・TRC合同例会・親睦ゴルフコンペ中止のお知らせ
- ・会員構成、在籍年数等の報告 締切4/20
- ・PNT(会長ノミニートレーニング)Zoom開催  
第1回5/28(金) 第2回6/18(金) 14:30～
- ・バギオ基金第12回臨時評議員会  
5/21(金)16:00～@ブラザエフ(主婦会館)

#### [回覧]

ハイライトよねやま/アフリカ平和コンサート  
聖火リレーサポートスタッフ募集  
コロナ禍における社会奉仕事業アンケート結果

### ⑥ニコニコBOX 亀田会員



- ◆野澤副会長・鈴木幹事：コロナ禍で皆様大変な時期ですが、力を合わせて元気に乗り切りましょう。
- ◆榊澤会員：野村会長には消防少年団の入卒団式にご来場いただきありがとうございました。

東京消防庁第八方面本部長から表彰を受けました。

- ◆戸澤会員：昨日のコロナ感染者は東京591人、大阪1,130人、全国4,200人と増え続けています。野澤さん、本日の卓話は気合が入っているようで楽しみにしています。
- ◆小町会員：過日2月末に開催しました知的障害者の作品展に、ロータリアンの皆様にもご来場いただき220名の方に見ていただき成功裏に終わりました。ありがとうございました。
- ◆赤木会員：野澤会員、本日の卓話よろしくお願いたします。
- ◆北久保会員：本日の野澤次年度会長方針をしっかり受け止め、創立55周年を盛り上げたいと思います。
- ◆平野会員：相羽さん、田中さん、中條さん、昨日は美味しいビールごちそうさまでした。

合計：16,000円 累計：895,710円

### ⑨委員長報告

#### ■北久保歩こう会実行委員

今年度の、市民を募っての歩こう会は開催致しません。代替としてクラブ内の歩こう会を実施、4/17(土)9:00 久米川駅北口集合で実踏。



### ⑧卓話

#### ～次年度方針発表～

- 卓話者紹介：赤木会員
- 卓話者：野澤次年度会長

2021-22年度、RI会長、シェカール・メーター氏は、次のようなテーマを掲げました、「Serve to Change Lives 奉仕しよう、みんなの人生を豊かにするために」そしてサブテーマ「私たちには、奉仕しみんなの人生を豊かにする力と魔法があります—この素晴らしいテーマを受け、私の座右の銘であります「時を守り、場を清め、礼を正す」の言葉を方針として掲げました、この言葉は、昭和の動乱期を生きた教育学者 森 信三氏の「職場復興の三原理」として唱えた言葉です。

コロナ禍の終息が見えないなか、大きな打撃を受けた多くの産業とりわけ経済活動の再開には多くの時間と労力、さらに英知が必要です、ましてやその後遺症は計り知れません。このような時「職場復興の三原理」を「ロータリー復興」と置き換え、一日も早い正常なロータリー活動、奉仕活動ができることを期待するものであります。そして若林ガバナリーの掲げる「世界で、日本で、地域で良いことをしよう」に繋げていきたいと思っております。

#### ■卓話者：平野次年度幹事



経験豊富で聡明な、野澤次年度会長の的確な指示の元それを具現化することに注力したいと思っております。また、地区、クラブと、デジタル化の波が押し

よせてきています。今までのFAXでの連絡方法以外にもメール配信を導入したりクラブのデジタル化に寄与することが私の使命であります。地区でのZoom会議が多数開かれる昨今、メールでの連絡の重要性は、会員皆様も実感し、求められていることです。ただ、全てメールで配信ではなく、重要な案件はTELで確認など、複合的に連絡手段を使用し、会員全員のニーズをひろっていかねばと思っております。

#### ⑨謝辞・閉会点鐘：野村会長